

0507474

JULY 22/28

7

Dirección responsables
- Pocas Pilchas -
Segunda Epoca.



EL GARROTE

DIRECCION
- Y -
ADMINISTRACION
Federación 673.

Periódico Semanal Satírico, Humorístico y de Actualidades. — Precio: 0.20.

Año I

Magallanes, 15 de Agosto de 1931

Nº 1

EL GARROTE.

Magallanes, 15 de Agosto de 1931.

Nuestro programa

Después de varios años de silencio obligado, porque la fuerza del poder que dirige los ciudadanos chilenos a un individuo para que administre la Patria, se convirtió en la armada más poderosa para la libre ciudadanía chilena, este periódico vé nuevamente la luz política.

Años de amargos y buesos transcurridos, porque los que nos consideramos con una idea propia, sin componentes de especie alguna y tampoco buscando los rastros para hacerlos grises al patrón, hemos decidido, sin defensa alguna aceptar el régimen de la imposición y guardar el silencio que la fuerza de los carabineros nos impusieron.

Pero todo eso ha cesado. Hemos llegado al verdadero período de la libertad, segun declaración que ha hecho el actual Gobierno, y solo esperamos que la tal declaración se trate cada vez siempre en hechos efectivos y no en promesas vagas, sin valor de especie efectiva alguna.

Tan chileno es el Primer mandatario de la Nación, o quizás el más miserio de nuestros conciudadanos, que muchas veces revuelven sus cuerpos en solo un gorgón, y no por vicios, sino que por necesidad, porque el hambre los domina.

Nuestra liber será siempre de gran franqueza; ayudaremos al que sufre y de somos a tantos falsos tipos que se burlan quienes lo pudieron ayudar,

solo las faldas de la vida, y que ellos, con su propia ciudanía, no comprenden.

Pocas Pilchas.

Otro tiempo fueron aquellos

I qué importa que estos tiempos hayan sido otros, desde el momento que hasta un solo instante de la vida lo hicimos con nuestras lucas y con nuestra voluntad.

Sigamos en la vida. Si ganamos, seguiremos luchando en la vida y crecer aceptando consejos ajenos, que la mayor parte de los tiempos son inconsciencias.

Como fuimos antes, seguiremos hoy.

Levantaremos la frente, el pecho adelante siempre y mandaremos separarse oposición, ligadas de los ciudadanos que, como nosotros, no somos vendidos, ni al capital, ni a los sentimientos humanos.

Eso fuimos antes. Sin embargo durante el tiempo que se nos privó de la libertad.

Pero ahora habremos y en forma muy limpia.

Habremos siempre con la razón.

Salió un Gobernador

¿Y porqué salió ese Gobernador? Le hizo mal a alguien?

A nuestro juicio, se ha cometido la más grande de las injusticias, porque el ex-mandatario de esta Provincia hizo todo lo que pudo.

Fue en su constante trabajo tras el desarrollo de este aprimido Territorio y falsos tipos que se burlan quienes lo pudieron ayudar,

no lo hicieron. Pobres tipos, que no han comprendido con alma grande el ex-liderazgo, con Manuel Chapman.

Le hicieron una gran propaganda en su contra mostrando el estreno, en el poder y, después de caída, tratar siempre de hacerle la pata para tratar de hacer su buena obra.

Todo muy bien, lo debe de haber comprendido don Manuel Chapman. Es todo un caballero.

valor y más energía, seguir adelante.

Nuestros redactores tienen controlado los giornales y sus ideas, y el destino, nos hace duros, todos es abusos sin duda que, con ellos se han cometido. Sin embargo ellos son visto a anotachogo a través de esta periodística.

Y quienes han sido y son nuestros redactores?

Varios a ver.

Pocas Pilchas

No saludamos

Desde el momento que en nuestra opresión y desdoro, nadie ha protestado por ella, creemos que estamos elevados del mundo diplomático que en estas circunstancias se usa.

Por eso, solamente, saludamos a los que como nosotros hemos estado oprimidos.

HAN REGRESADO nuestros redactores

Si han regresado, pero para traer otra la situación?

Es que todos los que se consideran ciudadanos chilenos y a cada momento hacen alarde de grandes sentimientos patrióticos, no son lo que demuestran.

Yo, nuestra Inspectoría se cuestiona y destruida, pero con ello nada se ha salvado, porque no se puede jamás destruir una idea. Se destruirá su cuerpo, en edificio, todo lo que se quiera, pero las ideas no las matan las fuerzas. Aún más, mientras más oprimidas estén, más ideas



S. E. Pocas Pilchas

Y es S. E., o sea más claro, Sr. Horacio, Pocas Pilchas, porque según el Diocesano que ahora no tiene sede de Reati excelente es una cosa superior, algo muy bueno.

Este es Pocas Pilchas.

El Garrote : periódico semanal, satírico, humorístico y de actualidades.

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1931

FORMATO

Diario

DATOS DE PUBLICACIÓN

El Garrote : periódico semanal, satírico, humorístico y de actualidades. Magallanes : [s.n.], 1931-1932. (Magallanes : Impr. Nacional). 24 nos. ; 37 cm.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)